



Mi Universidad

Control de lectura

Alan Antonio Rodríguez Domínguez

Cuarto parcial

Antropología medica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina Humana

2 semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de julio del 2025

Aproximación crítica a las Políticas Públicas en Salud Indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2010)

Desde mediados de la década de 1980 hasta la actualidad, en México surgieron novedosas actividades estatales en el campo de salud indígena, entre ellas la información de asociaciones de terapeutas indígenas; el reconocimiento jurídico a sus actividades curativas; la incorporación en hospitales ubicados en territorio indígena; la emergencia de oficinas federales y estatales para apoyar las medicinas tradicionales. Con más de 15 años de experiencias sobre la política de salud del Pueblo Originario en México, es momento de hacer un reencuentro y elaborar un encuentro con eventos, sus limitaciones y posibles educación, voces expertas, críticas y reflexiones con sostenidas a partir de implementación de los hospitales denominados mixtos, de los géneros interculturales, de los requisitos y diplomados y, en general, de la concepción estatal de la salud intercultural. Europeas, y más adelante, africanas y asiáticas. El colonialismo externo, y luego el interno, dieron como resultado el invariable subordinación política y social y económica de los Pueblos Indígenas y de los Pueblos Indígenas y descendientes de otros grupos culturales al poder. Gradual el sufrimiento de la teoría evolucionista se reconfiguro

Hitos de Paso.

A menudo consideramos que las teorías psicoanalíticas, desarrolladas por los autores denominados posfreudianos divergen radicalmente. Sin embargo, dicha dificultad no constituye una dificultad o una imposibilidad, tal como la mostraremos en el ensayo. Los aportes psicoanalíticos de Erickson, Homburger, Erickson se ubican dentro de la orientación teórica que todo el epicentro en Norteamérica, como H. Harman, Ellis y M. Lowenstein, en el autor de no se puede ocupar de estudiar las funciones autonómicas primarias asociadas a tal instancia, también denominadas como el área del yo libre conflicto si no de abordar aquellos procesos identitarios ya que permiten crear una respuesta ya que permite crear una representación de sí mismo. Según Erickson, la identidad propia constituye una construcción de cada sujeto que surge de surge como una respuesta ante los conflictos que se presentan en cada etapa del desarrollo evolutivo, razón por la cual se identifica propia carácter dinámico y puede entonces sufrir diversas transformaciones a lo largo de nuestra vida. Es la misma dirección sostiene que cuando la crisis de identidad ocurre durante la adolescencia los problemas de la identidad comienza desde muy temprano y no termina si no en la muerte. Según Erickson en el

25 - Jun - 25

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz, Alan

Obstinación Terapéutica

El llamado "encamizamiento terapéutico" es una expresión coloquial popularizada por los medios de comunicación, social en los lenguajes románticos, que produce de manera farsal pero expresiva, el término más académico de "distanciamiento". Palabra de producto griego que se refiere a muerte difusa o anestésica. En el vocabulario de la ética se utiliza la palabra. Consideramos que la expresión de encamizamiento terapéutico implica la intencionalidad o por lo menos, consciente de que se trata de algo inhumano que no se corresponde con la moral de casos. La introducción que se hace va a depender principalmente del caso en el que se lleve los factores correspondiendo de actividades y de conductas diagnósticas la exigencia de los familiares que todo se haga humanamente posible o incluso imposible, para salvar vidas del paciente, la falta de comunicación entre equipo de existencia y familiar, en relación con los padecimientos del paciente antes de encontrarse con el estado incoherente del paciente y circunstancias la juventud del paciente y circunstancias lo hacen prácticamente difícil y sobreabundancia en la calidad de vida. Las consecuencias de las conductas diagnósticas son 1) causa del dolor y sufrimiento innecesario al

30 Jun 25

~~Don Sergio~~
Jimenez Ruiz Alan

Antropología de la muerte:

Los grupos humanos se ven inevitablemente en diversos momentos de su vida a enfrentar el problema de la muerte, ya sea de un familiar, un amigo o de uno mismo. En las diversas culturas, una muerte puede ser considerada buena o mala dependiendo de los parámetros culturales, que los individuos establecen no sólo en el ritual, sino también en el pensamiento simbólico que se recrea, ya sea para incorporar al difunto dentro de los antepasados, o que este quede destinado al olvido. El estudio de la muerte siempre ha estado ligado a la antropología desde sus inicios. La relación entre hombres, dioses y espíritus fue entendida inicialmente desde el plano de lo sobrenatural, en la relación que existe entre el mundo en lo que vivimos y el que se encuentra más allá de las estrellas. De esta forma, entender qué el hombre hace, la vida, es a la vez entender también el proceso de la muerte. De esta forma, desde la antropología, el estudio de la muerte puede situarse en tres grandes periodos. El primero de ellos comprende las percepciones y la teoría evolucionista.

Referencias bibliograficas:

- 1.-Campos Navarro, R. Peña Sánchez, E, Y. Maya, A, P. (2017) Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México. [archivo pdf].
- 2.- Aramburo, N, U. (2011) Adolescencia y ritos de transición. Una articulación del psicoanálisis postfreudiano y lacaniano. Revista Colombiana de Ciencias Sociales.
- 3.- Sans Sabrafen, J & Fabre, F, A (2005) Obstinación terapéutica. Documento de la real academia de medicina de cataluña.
- 4.- Taylor & Frazer (2008) Los albores de la Antropología de la Muerte. La muerte en los escritos de Taylor y Frazer. Instituto de estudios internacionales.